
REQUERIMENTO N.0 164/89. 

Exm2  Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

REQUEIROaDouta Mesa, apos ouviro Se, 

berano Plenário, que se envie expediente ao Excelentíssi 

mo Senhor Prefeito Municipal, a fim de que sua administra 

çao esclareça os resultados da cobrança do Imposto Sobre 

Venda a Varejo ao Consumidor (1VVC), cuja Lei esta 	Casa 

aprovou em janeiro do corrente ano, e que informe sobre 

e metodologia de aplicaçao da Lei. 

A Prefeitura já começou a efetuar a cobran 

ça do IVVC ? 

A partir de que data começou a cobrar ? 

Quanto foi arrecadado at o m;s de julho ? 

A Prefeitura está trabalhando com que P e 

viso mensal de arrecadaçao do 1VVC ? 

Quanto a Prefeitura está arrecadando das 

bombas de gasolina ? 

Esclarecer se a Prefeitura está cobrando 

o 1VVC das bombas dos seguintes locais e que valor mensal 

arrecadou ate julho deste ano: 

Marina Porto Bilzios 

Aeroporto de Buzios 

Clube Náutico 

Clube Costa Azul 

Iate Clube 

Porto de barcos pesqueiros na Passagem. 
Auto VIAÇÂO 1001 E Auto Viaçao Salineira 

segue... 
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7) A Prefeitura está cobrando o 'oposto dos pontos 

comerciais e dos supermercados que vendem produtos sujeitos a 

cobrança do 1VVC 

8) Aonde a Prefeitura de Cabo Frio tem aplicado os 

recursos advindos do 1VVC 

nif 


